



La inversión extranjera en la Bolsa Mexicana de Valores marca un récord en enero

Description

La Bolsa Mexicana de Valores registró en enero una entrada neta de 1.465,9 millones de dólares en capital extranjero, el mayor flujo para un primer mes de año desde que se tiene registro. De acuerdo con datos del Banco de México, el ingreso de capitales externos destinados a la compra de acciones acumuló cuatro meses consecutivos de avances.

Los analistas atribuyeron el dinamismo a la inercia favorable de empresas del sector de metales, como Grupo México y Peñoles, beneficiadas por el comportamiento alcista de los precios internacionales de materias primas.

"El inversionista global continúa favoreciendo al Índice de Precios y Cotizaciones como referente emergente", señaló el grupo financiero Monex, al destacar que México mostró el segundo mejor desempeño bursátil en América Latina al inicio de 2026.

El Maipo/Sputnik

Date Created
Febrero 2026